

Fuente: La Verdad

Fecha: 17 de octubre de 2011

Título: El número de mujeres que optan por la lactancia materna crece un 5%

Link: <http://www.laverdad.es/murcia/v/20111017/region/numero-mujeres-optan-lactancia-20111017.html>

El número de mujeres que optan por la lactancia materna crece un 5%

17.10.11 - 01:21 -

LV | [MURCIA](#).

[En Tuenti](#)

Las nueve áreas de salud de la Región cuentan ya con una Comisión de Lactancia Materna, un órgano que pretende promover esta práctica entre las madres. Sanidad comenzó la implantación de las comisiones en 2004, en el Altiplano, y progresivamente las extendió a otras zonas de la Región, explica el director general de Planificación y Ordenación Sanitaria, José Antonio García Córdoba.

También se han creado consultas de Lactancia con atención telefónica continua los 365 días del año, y se han modificado los protocolos clínicos. En el área de salud Murcia Oeste, la lactancia materna a los seis meses se situaba en 2010 en el 50% de las mujeres, mientras que en 2006 era del 33%, según los datos que maneja La Arrixaca. Durante el periodo 2009-2010, la práctica de la lactancia materna creció un 5%.

La Semana Mundial de la Lactancia Materna arranca hoy, y se desarrollará hasta el viernes con diferentes actividades. Habrá una exposición fotográfica sobre esta temática y se proyectará el vídeo 'Mi primera experiencia con la lactancia'. También se realizarán talleres dirigidos a madres.